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臺南市國立台南高工校友會第 17 屆第 6次理監事暨顧問會議 

壹、 開會時間：110 年 04 月 25 日 (星期日) 下午 15:30 

貳、 開會地點：國立屏北高中（屏東縣鹽埔鄉彭厝村莒光路 168 號）。 

餐會地點：三倆三私房菜（屏東市廣東路 300 號)。 

參、 餐會費用（含屏東一日遊)：1000 元。 

肆、 出席人員：應到 45 人，實到   人，缺席   人（請見簽到表） 

伍、主席：胡進財會長    司儀：劉明昌總幹事      紀錄: 王小青文書長 

陸、會議程序： 

   一、主席致詞： 

   二、來賓致詞： 

   三、宣讀上次討論議題及實施說明： 

         （一）第 18 屆傑出校友推薦之討論。 

       決議：全數通過以胡進財會長、尤義棟名譽會長、林晏旭監事、戴文雄校長等 4人為本會 

             推薦之傑出校友人選。 

          （二）80 周年校慶捐款金額是否於專刊中刊登之討論。。 

       決議：多數決議採公佈金額方式實施。 

    四、幹部報告： 

      1.總幹事報告： 

       （1）活動報告： 

 

 

 

 

 

 

       （2）會務工作報告： 

            甲：關於 80 周年校慶捐款明細如下(截至 04 月 08 日止)－ 

               A：臺南市南工校友會-活動基金 95 萬 7 千， 助學金 41 萬 
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   B：財團法人南工文教基金會（以臺南會為計算)- 活動基金 16 萬 ， 助學金 5萬 

翁育睿（南工文教基金會第 10 屆董事
⾧，65 級機工） 
金展開新股份有限公司董事⾧ 

100,000 
台南高工 

文教基金會 

含 年 度 捐

助 1 萬

陳建誠（南工文教基金會第 10 屆董事，
75 級機工） 
富邦人壽業務經理 

20,000 
台南高工 

文教基金會 

含 年 度 捐

助 1 萬

陳茂松（南工文教基金會第 10 屆董事，
76 級板金） 
仙佳美企業有限公司總經理 

20,000 
台南高工 

文教基金會 

含 年 度 捐

助 1 萬

劉力彰（南工文教基金會第 10 屆董事，
90 級機械） 
鉅富建設 

60,000 
台南高工 

文教基金會 

含 年 度 捐

助 1 萬

郭瑞龍（南工文教基金會第 10 屆董事，
74 級飛修） 
吉尼斯設計負責人 

30,000 
台南高工 

文教基金會 

郭治華（南工文教基金會第 10 屆榮譽
董事⾧，77 級板金） 
臺灣金屬創意公司負責人 

20,000 
台南高工 

文教基金會 

共計 157 萬 7 千元（台南市南工校友會) 

 

■80 週年校慶活動支出（以台南市南工校友會支出為主) 
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  2.財務長報告：  

  （1）110 年度第一季~110 年度 2月初財報 
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       （2）103 年~110 年 04 月 12 日之樂捐累計統計：請參見檔案資料 
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  五、會務討論： 

   （一）南工 110 級畢業生紀念品贈送之討論。 

    說明：1.依往例(自 107 年度起）本會均於畢業典禮時贈送所有畢業生紀念品。 

           2.這三年紀念品樣式均為南工黃金之鑰(費用為 50 元*1000 個=5 萬），其意義如下： 

     意含： 以圓為體，祝賀畢業生圓滿完成學業；金質為底，象徵南工人真金不怕火煉；以鑰匙

圈為形，即是期望畢業生以南工為本，追求更多不同性質之鑰，以開啟未來成功之門！

另「鑰」諧音「耀」，意謂祝福每位畢業生在各行業均能綻放光芒，進而成為南工的

榮耀！而圖中「109」字樣，即是 109 級畢業之專有印記！ 

           3.是否要續辦?以及樣式是否要延續或改變? 

        決議：依往例續辦。 

 

 

   （二）校友會網頁製作之討論。 

     說明：1.呼應沈榮津學長校慶致詞時所言-數位化、資訊化已成未來必要之趨勢，而校友會如

要有長足的發展，如何建立一便利、快速、簡潔、美觀之網頁，將成重要關鍵。 

           2.校友會新網頁製作特色如附件。 

           3.其費用預估如附件。    

       決議：先由會辦兩位工作人員吳明順學弟及王晟懋學弟先行製作，待下次會

議時，再提出較具體的設計形式與內容，以及相關費用！ 

  六、意見交換： 

      南工校史收藏館已建置完成，煩請各位學長姐之前或今後如有南工相關可供保存之珍貴史

料，可連絡劉明昌總幹事進行收藏程序。 

 

 

 

 

 

  七、臨時動議： 

  八、拍照留念： 

  九、散會 


